





• جـدة: طريق المدينــة ١٤٤٤ ١٤٠٤ تا تحويلـة ٢٦٦ه / ٥٩٦٥ / ٣٦٩ه / ٣٦٩ه - باب مكــة المعرض ٤٤٤٤ ١٠٤ - التحليــة / الأربعين ٢١٣٧ ٢٨٧ / ١٥٥ / ٢١٨٠ ١١٠ / ١٥٣٨ ٢١٠٠

جدة قسم الشركات ١٤٤٤ ١٢٠ تحويلة ٩٩٠٠ / ٩٩٩٠ / ٩٩٩٥ / ٩٩٩٥ • الرياض : طريق خريص ٢١١ / ٢١١ ٢٩١ ٢٩١ ١١١ / ٢١١ ٢٩١ ٢٩١ ١١١ طريق الملك فهد (جنوب) ٢٢٢ ٢٦٣ ٢١١٠

- مكة المكرمة: ٤٠٤٠ ١٩٥ ١١٠ حي العوالي ٣٠٣٠ ٢٦٥ ١١٠ عنيزة ٢٨٦٢ ٣٦٣ ١١٠ / ١٩٩٩ ١٣٦ ١١٠ حائل ١٦٢٩ ١٣٥ ٢١٠ / ١٦٢٩ ١٣٥ ١١١ / ١٦٢٩ ١٣٥ ١١٠ •
- - تبوك ١٣٦١ ٢٦٤ ١٤٤٠ الطائف ٩٤٤٤ ١٢٠ تحويلة ١٨٨١ / ٨٨٨ جوال ١٥٧٥ ٥٠٠ ٥٠٠ ٠٥٠
  - العدمام / الخبير الطريق السريع ١٣٥٥ ١٣٨٠ / ٢٧٦٥ ١٣٨٠ / ١٨٨٥ ١٩٨٩ / ١٨٥٥ ١٩٥٨ / ٢٧١٩ ١٨٥٠ ١٣٨٠ ١٩٨٥ ١٩٨٩ ١
    - الجبيل حي الواحة شارع أبو علي ٣٦٣٧٩٤٣ ١٠٠ / ١٦٣٠٢٣ ١٠٠ / ٣٦٣٠٧٤٢ جوال ٩٩٥٩٣١٧٦.
    - الأحساء ١٣٥٧ / ١٣٧١ / ١٣٧١ / ١٣٧١ / ١٦٧٨ ١٣٧٥ ، ١٣٠ / ١٤٣٧ / ١٤٣٧ / ١٤٣٧ / ١٣٤٥ ، ١٣٥٠ جوال ٥٠٨٧٨٤٥٠٠





# تصميم مبتكر رياضي ومصقول

إمجراند X7 سبورت هي أول سيارة رياضية متعددة الاستعمالات صممتها جيلي ضمن استراتيجيتها "حوّل إلى SUV" التي ستعمل الشركة من خلالها على إطلاق 3 سيارات رياضية متعددة الاستعمالات.

وقد تم تطوير إمجراند X7 سبورت حول مفهوم الفهد وهو ينطلق بسرعة. وتتجلى أكتاف القط الكبير القوية وهي تتحرك، واضحة في العجلات الأمامية وتتحرك خطوطها العريضة إلى كافة أجزاء السيارة. مما له وقعاً بصرياً كبيراً يوحى بإحساس مفعم بالطابع الرياضى لسيارة إمجراند X7 سبورت.

كما تم إدخال وجه عائلة جيلي الجديد على الطراز، ذلك الشبك الذي ظهر أول مرة في سيارة جيلي إمجراند جي تي التي لاقت نجاحاً كبيراً، ليتم تعميمه على جميع أفراد عائلة سيارات جيلي. ويشبه الشبك الأمامي الجديد تموجات الماء على سطح البحيرة، والتي تدفع باستمرار لتصل إلى حدود جديدة تماماً كما يفعله سائقو جيلى.

# ORIGINAL DESIGN, SPORTY AND REFINED

The Emgrand X7 SPORT is Geely's first SUV under its "Pivot to SUV's" strategy that will see the company launch three SUV's.

The Emgrand X7 SPORT was developed around the concept of a speeding cheetah, the strong shoulders of a big cat in motion are shown over the front wheels with the strong shoulder line moving throughout the vehicle, creating a strong visual impact and developing a sports sense around the Emgrand X7 Sports.

A new family face has been introduced, first debuting on the highly successful Emgrand GT and moving throughout the Geely Auto family of products. The revised grill resembles the ripples of water on a lake, continually pushing out into new boundaries as Geely drivers continue to do.





## مصابيح أمامية على شكل "رأس النسر"

تصميم حاد تكمله قاعدة سوداء اللون مع تجويف فضي يتناسق تماماً مع تصميم الواجهة الأمامية، ليكمل أناقة السيارة وطابعها الرياضى.

#### "EAGLE EYE" STYLED HEAD LIGHTS

Sharp styling that is completed with a blackened base color combined with a silver bowl to match with the front face design perfectly, completing the vehicle's sporty and trendy look.

### جنوط معدنية لمّاعة 18 بوصة

GEELY

جنوط معدنية كبيرة ذات خمسة أضلاع مزدوجة مصممة على شكل البرق، مما يعطي إنطباعاً قوياً يعزز من الطابع الرياضى للسيارة.

#### 18 LIGHTENING WHEEL HUBS

Large size double five-spoke wheel hubs that are designed in the shape of lightening, creating a strong visual effect that enforces the sporty feeling.

## سقف بانورامي عائم

يتمتع سقف السيارة بتصميم عائم جميل مما يعزز الطابع الرياضي القوي.

### FLOATING ROOF

The roof makes use of a cool floating design that gives a strong sporty feeling.



## سقف بانورامي مفتوح

إمجراند X7 سبورت مجهزة بسقف بانورامي يقدم للركاب مساحة واسعة للرؤية، مما يجعل الطريق ينكشف أمام عينيك.

#### OPEN PANORAMIC SUNROOF

The Emgrand X7 Sport is equipped with a panoramic sunroof that offers occupants a broader view, making the scenery along the road unfold before their eyes.



#### شاشة LCD ديناميكية سبعة بوصة

شاشة عرض مسطحة عالية الدقة توصل صوراً واضحة وألواناً مشرقة مع وضعيات عرض مختلفة، تمنحك حرية الوصول إلى معلومات شاملة عن سيارتك ومحيطها.

#### 7" LCD DYNAMIC DISPLAY SCREEN

The HD TFT display delivers clear pictures and bright colors with various display modes and gives you access to comprehensive information regarding the vehicle and your surroundings.



### كونسول وسط أنيق <u>ومدمج</u>

التصميم المتموج يشبه التدفق الرقيق للماء، مما يمنحه سحراً فريداً من نوعه. وتكمل كتلة الأدوات العالية التقنية مواد فخمة ناعمة الملمس. التصميم والتنسيق المدمج للكونسول هو أنيق في مظهره وطريقة تنفيذه.

# TRENDY INTEGRATED CENTER CONSOLE

The water ripple design resembles subtle flowing water, exuding unique charm. The high-tech instrument cluster is completed with high end soft to touch material. The Integrated layout of the center console is both elegant in its appearance and execution.



Perfect combination of Chinese and European design concepts in an "East meets West" environment. The interior design integrates various Chinese elements which match the large size touch screen.



from left to right across the vehicle creating a

comfortable visual effect with strong lines.



# تعديل كهربائي 6+2 اتجاهات للمقاعد

مقاعد متعددة الوظائف، سهلة التشغيل وقابلة للتعديل كهربائياً في 8 اتجاهات مع وظيفة التسخين. تم تصميم المقاعد من الجلد الطبيعي مما يعزز الشعور بالرفاهية.

#### 6+2 WAY ADJUSTABLE ELECTRIC SEATS

8- way adjustable electric seats complete with heating function, easy to operate and with multiple functions. Seats are created from high quality genuine Nappa leather, furthering that feeling of luxury.



## مسّاحات أتوماتيكية تستشعر المطر

شغّل أو قم بإيقاف المساحات أتوماتيكياً وفقاً لكمية المطر وسرعة السيارة، لتتضح الرؤية أمام السائق وتصبح الرحلة أكثر أماناً.

#### AUTOMATIC RAIN-SENSING WIPER

Turn the wiper on or off automatically, according to the rainfall and the car's speed to provide clear vision for the driver and ensure a safe journey.

### تحكم مناطق ذكى بالمكيف

مجهزة بوظيفتين أساسيتين، إحداهما تحكم أتوماتيكي ثابت، والأخرى تحكم مستقل مزدوج المناطق. هذا بالإضافة إلى سرعة التسخين والتبريد مما يوفر أجواء مريحة في السيارة في جميع الأوقات.

# DUAL ZONE INTELLIGENT CLIMATE CONTROL

It is equipped with two main functions; automatic constant temperature control and dual zone independent control. Together with fast heating and cooling speeds, it is able to provide comfortable temperature in the car at all times.



### محرك 2.4 لتر استنشاق طبيعى

محرك سعة 2.4 لتر خفيف ومزود بتقنيات عالية، وقوة رائدة 112 كيلو واط، وعزم أقصى 225 نانو متر للدورة في الدقيقة مما يوافق المعايير الأوروبية للانبعاثات. محرك خفيف، وقوي وأكثر كفاءة مع استهلاك أقل للوقود.

#### 2.4L NATURALLY ASPIRATED ENGINE

The 2.4L engine adopts a light design and integrates various advanced technologies. It comes with segment leading power of 112Kw, strongest torque of 225Nm/rpm, meeting the European V emission standards. The engine is light, powerful, more efficient and has lower fuel consumption.



### ناقل حركة تيبترونيك 6 سرعات

سلاسة نقل الحركة تجعل السيارة أكثر راحة، وأكثر سهولة في التشغيل وأكبر متعة فى القيادة.

#### 6-SPEED TIPTRONIC

Gear changes have been crafted to be incredibly smooth, making the car more comfortable, easier to operate and a pleasure to drive.

## دفع رباعي ذكي

تتمكن تقنية الدفع الرباعي الذكية من إيصال القوة إلى الكفرات الأربع أتوماتيكياً مما يضمن قيادة آمنة في سوء الأحوال الجوية وعلى الطرقات الوعرة.

# INTELLIGENT FOUR-WHEEL DRIVE CONTROL

The intelligent all-wheel drive technology is able to send power to all four wheels automatically to ensue safe driving in inclement weather or on poor road







#### نظام مراقبة ضغط الكفرات

نظام مراقبة ضغط الكفرات يراقب الضغط وحرارة الكفرات في آن واحد ويعرض نتائجها ليوفر محيطاً أكثر وعياً وأماناً.

# TIRE PRESSURE MONITORING SYSTEM(TPMS)

The TPMS system monitors both the tire pressure and the temperature of the wheels and displays the output to offer a more comprehensive and safer environment.

### توقف آلى وفرامل إلكترونية

عند ركن سيارتك لمدة وجيزة. في الإشارة على سبيل المثال، يعمل نظام التوقف الآلي تلقائياً لمنع السيارة من الاندفاع إلى الأمام وذلك بعد ضغط زر "التوقف الآلي". وبالإمكان تشغيل الفرامل الإكترونية من خلال مفتاح إلكتروني أيضاً.

# AUTO HOLD + ELECTRONIC PARKING BRAKE (EPB)

If you park the car for a short time, for example at a traffic light, the auto hold feature will automatically engage to stop the vehicle from moving forwards automatically after you press "Auto Hold" button. The electronic parking brake (EPB) can also be engaged via an electronic switch.



### نظام الثبات الإلكتروني بوش 9.1

تستخدم السيارة نظام وبرنامج الثبات الإلكتروني بوش9.1 لتحسين ثبات السيارة عند القيادة. وتقليل مخاطر فقدان التحكم وضمان الأمان.

# BOSCH 9.1 ELECTRONIC STABILITY PROGRAM (ESP)

The vehicle uses Bosch 9.1 ESP hardware and software to improve car driving stability, reduce risk of losing control and guarantee ride safety.



# نظام التحكم في الصعود (HHC) والمنحدرات (HDC)

لمنع السيارة من التحرك في المنحدرات، وخطورة التزحلق عند نزولها وتحسين مستوى الأمان خلال القيادة على الطرقات الصعبة.

# HILL HOLD CONTROL(HHC) + HILL DECENT CONTROL (HDC)

To prevent the car from moving on slopes, reduce hill descending risks and improve driving safety and convenience whilst on challenging roads.













ابیض یشیمی Jade White

فضي لؤلؤي Pearl Silver

اسود یشیمي Black Jade

لون الهيكل **Body Color** 









بلاتيني Platinum Color

احمر مرجاني Coral Red

# Specifications

# المواصفات

Items	GL - 2WD	GT - 2WD	GW - 4WD	GW - 4WD	GT - 2WD	GL - 2WD	البند
DIMENSIONS & WEIGHT:							أبعاد و أوزان:
Vehicle Dimension(mm)	4519 x 1831 x 1694			4519 x 1831 x 1694			ابعاد السيارة (ملم)
Wheelbase (mm)	2670			2670			قاعدة العجلات (ملم)
Gross Vehicle Weight (kg)	1550			1550			الوزن الكلي للسيارة (كيلو جرام)
Fuel Tank Capacity	60			60			سعة خزان الوقود (لتر)
DRIVING PERFORMANCE & SUSPENSION:							أداء المحرك والتعليق:
Engine Capacity (cc)	2378 (JLD-4G24)			2378 (JLD-4G24)			سعة المحرك (سلندر)
Max. Power	151HP @ 5300rpm			151HP @ 5300rpm			القدرة الحصانية
Transmission Type	6-speed Automatic			ناقل حركة اوتوماتيكي من 6 سرعات			ناقل الحركة
Suspensions (F/R)	Front: McPerson Suspension + Rear: Multi-link Independent Suspension			أمامي/ ماكفرسون – خلفي/ متعدد الوصلات			نظام التعليق أمامي / خلفي
Brakes System (F/R)	Front: Ventilated Disc / Rear: Solid Disc			أمامي: أسطوانات مهواة / خلفي: إسطوانات صلبة			نظام الفرامل أمامي / خلفي
Tires & Wheels	17-inch Alloy	18-inch Alloy	18-inch Alloy	إطار مقاس 18	إطار مقاس 18	إطار مقاس 17	العجلات و الإطارات
SAFETY:							الأمان:
7-in-1 Active Safety System	ESP + TCS + ABS + EBD + BA + TPMS + EPB + AutoHold			ESP + TCS + ABS + EBD + BA + TPMS + EPB + AutoHold			نظام السلامة النشط و الذكي 7 في I
Airbags	4	6	6	6	6	4	وسائد هوائية
Seat Belt System, Front/Rear	3-Ponit, Height Adjustable, Pre-Tension Force Limited			ثلاثي النقاط مع ٰ شد مسبق، وتعديل ارتفاع وأُداة محددة للقوة			حزام المقعد (الصف الأمامي/ الصف الخلفي)
UTILITY & COMFORT:							السهولة و الراحة:
Drive Mode	ECO / SPORT / NORMAL			إقتصادي / رياضي / عادي			وضعية القيادة
Instrument Dash Display	3.5-inch TFT LCD	7-inch TFT LCD	7-inch TFT LCD	7 TFT LCD بوصة	7 TFT LCD بوصة	3.5 TFT LCD بوصة	لوحة عداد إلكترونية
Keyless Entry	_	•	•	•	•	_	نظام الدخول بدون مفتاح
Rear Parking Camera	_	•	•	•	•	_	کامیرا رکن خلفیة
GPS Navigation	_	•	•	•	•	_	نظام ملاحة
Mirrorlink®	•	•	•	•	•	•	Mirrorlink®
Air Condition	•	•	•	•	•	•	تكييف
Entertainment System	8-inch To	ouch Screen, AUX, USB, Ra	dio (FM/AM)	شاشة لمس مقاس 8 بوصة راديو (FM/AM) AUX, USB,			نظام ترفيه
Speakers	4	6	6	6	6	4	سماعات
Bluetooth	•	•	•	•	•	•	بلوتوث
Cruise Control	•	•	•	•	•	•	مثبت سرعة
EXTERIOR & INTERIOR FEATURES:							المواصفات الداخلية و الخارجية:
Headlamps	Halogen	Halogen	Xenon/LED	زينون LED	هالوجين	هالوجين	الأنوار الأمامية
LED Rear Combination Lamp	•	•	•	•	•	•	الأنوار الخلفية LED
Park Distance Control	Rear: 4 sensors	Front: 2 sensors	+ Rear: 4 sensors	4 حساسات خلفية	2 حساسات أمامية +	4 حساسات خلفیة	التحكم بمسافة الركن
Day-Time Running Light (DRL), LEDs	•	•	•	•	•	•	مصابيح تعمل في وضح النهار
Panoramic Sunroof	_	•	•	•	•	_	فتحة سقف بانورامية
Seat Upholstery	Cortex Leather	Cortex Leather	Nappa	جلد من نوع Nappa	جلد من نوع Cortex	جلد من نوع Cortex	نوع المقاعد
Driver/Passenger Seat Adjustment	6-Way Manual	6-Way Power	6-Way Power	کھربائي <b>6</b> وضعیات	کھربائي <b>6</b> وضعیات	يدوي 6 وضعيات	التحكم بمعقد السائق
Passenger Seat Adjustment	4-Way Manual	4-Way Power	4-Way Power	کھربائي 4 وضعیات	كهربائي 4 وضعيات	يدوي 4 وضعيات	التحكم بمعقد الراكب الأمامي

Note 1, "●" = Standard "—" = Non

